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京都産業大学の獣医学部新設提案の撤回について（コメント） 

２０１７年７月１４日 

国家戦略特区ＷＧ座長 八田達夫 

 ７月１４日、京都産業大学が獣医学部新設の提案の撤回を表明さ

れたことについて、コメントを以下のとおり公表します。 

○獣医学部については、今治市の一校目にとどまることなく、二校目、

三校目を早急に実現していくのが望ましいと考えております。

○京都府・京都産業大学からは昨年１０月に具体的な提案がなされ

ており、二校目の最有力候補と考えていました。結果的に十分な熟

度を伴った提案ではなかったことが判明し、大変残念です。

○国家戦略特区ＷＧとしては、今後も、岩盤規制改革に本気で取り組

もうとする覚悟と実行力を伴った提案を求めています。

○なお、今回の提案撤回について、まず一校目を先行したことに原因

があるかのような指摘が一部でなされているようです。

しかし、京都産業大学が昨年提案を行った際、今治市が先行して提

案を行っていることは認識されていたはずであり、今治市と京都府

の獣医学部が両立することを前提に提案されていたはずです。今回

の提案撤回は、国家戦略特区における政策決定が要因ではなく、あ

くまで、当初の提案後の京都産業大学における方針転換と理解して

います。 

京都府において、今後、別の大学とともに獣医学部新設を進められ
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る意向があれば、大いに歓迎であり、さらに検討をお願いしたいと

考えています。 


